

## **TINJAUAN HISTORIS PERKEMBANGAN EKONOMI JEPANG TAHUN 1950-1965**

### **ABSTRAK**

Oleh :  
**Siska Pramita**

Penelitian ini membahas mengenai perkembangan ekonomi Jepang tahun 1950-1965. Rumusan masalah yang diketengahkan dalam penelitian ini adalah bagaimana perkembangan ekonomi Jepang tahun 1950-1965

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode historis dengan menempuh empat tahapan meliputi :1. Heuristik, yaitu proses mencari dan megumpulkan sumber-sumber sejarah yang diperlukan. 2. Kritik, yaitu melakukan proses penyaringan (seleksi) terhadap sumber-sumber sejarah yang telah ditemukan. 3. Interpretasi, yaitu memberikan penafsiran terhadap data-data yang telah diperoleh selama penelitian berlangsung sehingga menjadi sebuah urutan peristiwa sejarah yang kronologis. 4. Historiografi, yaitu proses penyusunan dalam penulisan dalam bentuk laporan hasil penelitian.

Penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data kepustakaan dan teknik dokumentasi yang terdapat dalam perpustakaan Universitas Lampung dan Badan Perpustakaan Arsip dan Dokumentasi Daerah Lampung, Perpustakaan Nasional Republik Indonesia, dan Perpustakaan Kedutaan Besar Jepang. Penelitian ini menggunakan teknik analisis data kualitatif yang berdasarkan pada hubungan sebab-akibat, sehingga diperoleh suatu analisis yang berpola sinkronis yang melihat suatu peristiwa berdasarkan keterkaitan hubungan aspek dengan aspek lainnya di dalam suatu kerangka sistem yang berdasarkan hubungan yang bersifat logis.

Hasil penelitian yang diperoleh menunjukkan bahwa ekonomi Jepang berkembang pesat akibat karena adanya berbagai upaya yang intensif dan terus menerus yang dilakukan dengan tujuan meningkatkan perkembangan sumber daya yang relatif langka di negara ini yaitu Jepang. Perkembangan ekonomi Jepang telah meningkatkan taraf kesejahteraan ekonomi. Pasti tidak dapat disangkal bahwa banyak sumber kesengsaraan telah dihapus dengan pembangunan serta perkembangan ekonomi. Faktor-faktor pendorong terjadinya perkembangan

- *Siska Pramita* -

ekonomi Jepang, yaitu antara lain adanya semangat kerja yang dimiliki masyarakat Jepang untuk melakukan perubahan kemajuan teknologi baik dibidang industri maupun ekonominya, kekalahan Jepang membangun pertumbuhan masyarakat untuk meningkatkan kemampuan sumber daya alam maupun sumber daya manusia.

Sedangkan Kesimpulan dan saran dalam penelitian ini adalah bahwa dengan adanya sejarah mengenai Perkembangan ekonomi Jepang yang berusaha bangkit dari keterpurukan serta kesulitan perekonomian, adanya kesenjangan dalam pertumbuhan ekonomi secara keseluruhan. Oleh karena itu diperlukan adanya kemampuan penyesuaian diri yang besar dikalangan negara-negara maju dan berkembang dalam struktur produksi dan perdagangan. Namun tanggung jawab bagi pertumbuhan ekonominya terletak didalam tangan negara itu sendiri. Maka usaha di dalam meningkatkan kinerja sumber daya alam maupun sumber daya manusia sangat membutuhkan kerja sama yang baik dari pemerintah maupun masyarakatnya itu sendiri.